



Le FC Barcelone officialise le transfert de l'attaquant gabonais chez les Blues pour 12 M€ ce jeudi.

Pierre-Emerick Aubameyang à Chelsea, c'est fait. Annoncé depuis plusieurs heures, le transfert de l'attaquant international gabonais de 33 ans a finalement été acté tard jeudi soir, après la fin du mercato.



Le temps de boucler les derniers détails d'un transfert à 12 M€, comme annoncé par le Barça. Après un recrutement somptuaire dans le secteur offensif (Lewandowski, Raphinha) et la prolongation d'Ousmane Dembélé, le FC Barcelone n'avait pas vocation à retenir l'ancien de Saint-Etienne et Lorient cet été.

À l'inverse, Chelsea cherchait un avant-centre après le départ du flop Romelu Lukaku, prêté à l'Inter Milan. Thomas Tuchel a donc jeté son dévolu sur un joueur qu'il connaît bien pour l'avoir entraîné à Dortmund. Un joueur qui ne sera pas dépaysé en Premier League ou à Londres pour avoir passé quatre sous les couleurs... d'Arsenal, rival de Chelsea.

Retrouvez-nous sur supergoal.cm. [supergoal casino](#), [casino](#), [camsport](#), [casinobonus](#)